## RESOLUCIONES CONGRESALES

Del 6to Congreso de la Juventud Comunista Paraguaya, realizado en la ciudad de Asunción los días 13, 14 y 15 de junio de 2025



Estudiar y divulgar el Programa del Partido Comunista Paraguayo aprobado en el Congreso Extraordinario Programático del año 2025, comprendiendo la necesidad y posibilidad de la revolución socialista en Paraguay y en el mundo.

Organizar a la juventud trabajadora en la lucha contra la precarización laboral que engendra el capital y que se materializa en la ofensiva de las patronales, agitando sobre su papel fundamental en la destrucción del capitalismo.

02

03

Ningún tipo de alianzas con juventudes organizadas golpistas, stronistas, imperialistas, proimperialistas ni reaccionarias.

Fortalecer los organismos de base de la Juventud Comunista Paraguaya profundizando su aptitud organizativa e ideológica. 04

05

Trabajar por el crecimiento agresivo de la Juventud Comunista Paraguaya.

Expresar profunda solidaridad con el pueblo palestino y su lucha de resistencia frente al ente criminal y genocida del sionismo y contra el imperialismo.

06

Denunciar la persecución a los camaradas Mikhail y Aleksandr Kononovich por parte del régimen ucraniano. ¡Exigimos su libertad!

Repudiar las guerras e injerencias imperialistas en Cuba, Yemen, Palestina, y donde sea que el imperialismo pose sus tentáculos.

08

09

Exigir el retiro de Cuba de la lista de los países patrocinadores del terrorismo y el fin del bloqueo económico comercial impuesto por el imperialismo estadounidense.

Expresar solidaridad a los camaradas de la Juventud Comunista de Venezuela ante la persecución, represión, ilegalización y el intento de suplantación de su organización.

10

11

Reafirmar nuestro compromiso con la juventud trabajadora internacional en el marco de las tareas en la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD).

Continuar instalando la necesidad del Juicio y Castigo a torturadores y saqueadores de la tiranía militar-fascista de Stroessner, la reparación a víctimas y la recuperación de tierras y bienes malhabidos.

12

Denunciar la complicidad del Estado en la cultura de violencia, abuso y vulneración de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, que recientemente se cobró la vida de María Fernanda Benítez.

Denunciar la desaparición de Elizabeth "Lichita" y la ejecución de Lilian Mariana y María Carmen Villalba en manos del Estado. ¡Exigimos la aparición con vida de Lichita!

14

15

Exigir la liberación de presas y presos políticos en Paraguay.

Denunciar la discriminación y violencia sufridas por las mujeres trabajadoras y trabajadores diversos en el marco de las relaciones sociales capitalistas, comprendiendo que todas las personas de la clase trabajadora solo alcanzarán su libertad y desarrollo pleno como seres humanos una vez superada y destruida esta sociedad.

16

17

Repudiar el saqueo a la clase trabajadora y los ataques a sus derechos conquistados expresados en las políticas del Estado dictadas por el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Mundial (BM) y otros representantes del imperialismo. Exigimos la derogación de estas leyes del saqueo: Superintendencia de Jubilaciones, Ley de la Carrera del Servicio Civil, la llamada Ley Hambre Cero, reforma del Código Laboral, Fusión de Instituciones Públicas, y todas las leyes relacionadas al proyecto de saqueo a la clase trabajadora.

Reivindicar la lucha por el derecho a la tierra, criminalizada a través de los mecanismos legales y represivos del Estado como la Ley Zavala-Riera.

Denunciar el genocidio de los pueblos indígenas y solidarizarnos con la lucha por la recuperación de sus territorios.

19

20

Denunciar el terrorismo patronal que ha cobrado de forma impune vidas de trabajadoras y trabajadores, como el caso de la fábrica Ochsi, Biggie, y otros.

Reivindicar un modelo de educación emancipadora, que potencie los talentos y capacidades de los individuos de forma integral, luchando en los espacios estudiantiles en contra de un sistema educativo reaccionario, funcional a los intereses de la clase dominante.

21

22

Trabajar en la reconstrucción de la cultura e identidad de la clase obrera, entendiendo la importancia de fomentar una política de acción estructurada en la cultura por y para la juventud trabajadora.

Señalar que la responsabilidad de la crisis climática recae sobre el capital y su expansión sobre territorios rurales como consecuencia de su inherente voracidad de acumulación.

**23** 

## ORGANIZANDO REBELDÍAS, TRANSFORMANDO LA VIDA.

